
 
 

石岡ゴルフ倶楽部研修会 
2019年通常総会 

 
＜開催概要・議事録＞ 

 
※敬称略 
 
【開催日時】 2019年2月24日　午後４時１０分 

【開催場所】 石岡ゴルフ倶楽部　２階コンペルーム 

【出席者総数】 ３６名 

【出席役員】 荻野惣市（顧問）、 

岡野智弘（会長）、小沼 喜市（副会長）、 

福島浩美（副会長）、對馬正光（会計）、 

吉沼浩美（会計）、清水則夫、橋本友希、 

根津邦子、吉田敦美・・・計9名 

【倶楽部側世話人】 上原享二、深須和典 

【総会議長】 岡野智弘 

【議事録作成】 細谷恵子 
 
 



２月２４日研修会議事録

２－３.　関東倶楽部対抗競技　選手団　活動報告 
●選手団以外の研修会メンバーのユニフォーム購入補助金について

⇒補助金は１人￥5,000と承認され決定した。
応援に来る方々も同じユニフォームで揃えたほうが団結心も出る、また、他のゴルフクラブに対して石

岡GCをアピールすることにもなるので、個人で購入を希望する方々の負担を少しでも軽
くするため。女子部は全員が購入を希望している。

２－４　その他　
エンブレム、フラッグについて

メーカーから何点かの素案が届いているので、支配人、上原さん、深須さん検討の上、決定次第、発注
となる。
但し、エンブレムはあくまでも石岡GC研修会専用のものである。石岡GCはアコーディアの中の１ゴル
フ場という観点から、会社として介入はできない。今回のエンブレム作成は研修会をサポートするとい
う、支援活動の一環という位置づけになる。フラッグも同様に研修会専用となる。

２－５　２０１９年度活動報告・活動内容

●重点活動事項はホームページ上に記載されているが、チェック機能がなく、具体的に活動がどのよう
に行われているのかわからない。

⇒『できていない人から罰金を取るなどでもいいのでは』という意見も出たが、今後、役員
会でチェック機能などを検討する。

２－６　２０１９年度予算報告

●２０１９年度　石岡GC研修会予算（案）の収入の部の【その他　エンブレム売上　70,000　＠
3,500×20個】と支出の部【事務費　消耗品　310,000　エンブレム　＠3,100×100個】の違いは何
か。

⇒収入の部のエンブレムは研修会メンバー以外の石岡GC一般メンバーの方でエンブレム購
入を希望する方に販売することもあると考え計上。

支出の部のエンブレムはメーカーにロット単位（１ロット１００個）で発注する予定なので計上。尚、
研修会メンバーにはエンブレムは支給される。

●一般メンバーの方がエンブレムを購入され、ジャケット等につけていたら研修会メンバーだと思われ
るのでは。

一般メンバーの方と研修会メンバーの識別、または差別化はどのようにするのか。

⇒ピンバッチなども作ることも可能だが、これから検討する。

●エンブレムを研修会で販売する行為（＠3,100のエンブレムを＠3,500で販売する）は営利行為になる
ので税法上、問題なのでは。

⇒項目をエンブレム売上からエンブレム協賛金と変更。協賛金ならば営利行為ではなくな
る。

●２０１９年度　石岡GC研修会予算（案）の支出の部にフラッグ購入の計上がないのは何故。



⇒フラッグは石岡GCが提供してくださる。

●ゴルフ規則本の購入が計上されていないが研修会用としての購入はしないのか。

⇒ゴルフ規則本の購入予定はなく、クラブのものを使用させていただく。

２－８　役員選出

●２０１９年度の役員　⇒　２０１８年の役員が引続き役を引き受け、承認された。

●２０２０年度の役員　⇒『役員は研修会メンバー全員で、持ち回りでやっていくのはどうだろうか』
　と岡野会長より提案があり、承認された。

本年度役員会は、それぞれの役員の役割を明確にし、引継ぎができるように役員会の形を今年１年かけ
て整備する。また「規約に役員は会長が任命する」ことになっているが、この任
命は辞退できないものという認識を総会出席者で確認した。

●２０１８年度役員　役員1名欠員のため、新たに会長より海老名洋史さんが任命、本人の快諾により承
認された。

議事録作成　研修会女子役員

細谷恵子

作成：2019年2月26日




